



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder de la inclusión*  
~

# SÍNTESIS INFORMATIVA

MAYO JUNIO DE 2022

Resumen de columnas  
Estatales  
*Coordinación de Comunicación Social*

2 de junio de 2022

**PORTAL HIDALGO  
RUEDA DE MOLINO  
JORGE HIDALGO LUGO**

**“OPOSITORES” SE PROSTITUYEN, GANA EL BEDOLLISMO Y LA ALIANZA CONTRA MORENA TRAICIONA A ELECTORES**

La actitud entreguista que en escasos siete meses ha mostrado lo que se presumió sería una fuerza “opositora”, no sólo desdibuja a sus actores y los pone en la escena del descrédito popular al especularse que vendieron pronto la causa que presumiblemente iban a representar, pero además acabaron con cualquier confianza que en el corto y mediano plazo pudiera surgir como “alianza” en contiendas electorales.

Poner al mejor postor su respaldo a los atropellos de poder que ha cometido en menos de medio año el (des)gobierno de Alfredo Ramirez Bedolla, involucra por supuesto no sólo a los actores que confluyen en el Congreso del Estado en calidad de diputados “opositores”, sino además abarca por igual a dirigentes de partidos tanto en lo local como en lo nacional.

Dos cuchilladas al pueblo michoacano han aprobado sin chistar y lo peor, dejado abierta la ventana a la maledicencia porque en ambos casos se han tratado de temas financieros de alto calado, por lo cual se habrían embolsado jugosas recompensas entregadas desde el Ejecutivo a cambio de su inusitada y sospechosa sumisión.

Primero, autorizar todos los cambios administrativos que alinearon las dependencias locales a las federales bajo el esquema obradorista del cacareado pero inoperante “Bienestar”, e inmediatamente el visto bueno a los leoninos tributos que se sacó de la manga con pretexto del reemplazamiento que es fecha, ha resultado un rotundo fracaso de operatividad en perjuicio del contribuyente, que debió pagar el impuesto por un trámite que sigue pendiente de completarse con un alto porcentaje de afectados.

Y cuando menos lo imaginaban los votantes que con ingenuidad y hasta candidez infantil creyeron haber logrado imponer con su respaldo en las urnas un contra peso a los atropellos de poder que caracterizan a Morena, se vieron traicionados ahora con el voto “unánime” que le dieron al bedollismo rapaz, para lucrar con los bienes patrimoniales que se presumían pertenecen a los michoacanos.

El “maiceo” que se especula recibieron hasta por 10 millones de pesos, dio pauta para que legisladores de la “oposición” entregaran en bandeja de plata, el predio donde estuviera el penal de Morelia para un proyecto multimillonario que sólo va a beneficiar a la clase política involucrada y a no pocos empresarios carroñeros.

Y así en poco más de medio año de vigencia congresista, la insidia popular propaga que a este paso que van, pronto legisladores del PRI, PAN, PRD y hasta Movimiento Ciudadano, estarán compitiendo con los holgazanes y juniors de la presidencia imperial, que sin mediar mayor esfuerzo, han podido adquirir sendas residencias en Houston o La Florida, con recursos de dudosa procedencia.

Sin embargo, pese a esta victoria pírrica, ganada con el sudor de la cartería, el que cobra como Ejecutivo estatal no logra apaciguar los embates que le prodigan actores de Morena quienes se han visto desplazados por tráfugas del PRI, PRD y hasta del PAN, quienes hoy son consentidos soplanucas del bedollismo.

Esto es lo que mantiene latente la irritación de quienes se quejan haber sido utilizados en la elección, para luego del cuestionable triunfo, ser desplazados por oportunistas y convenencieros que hoy forman el círculo rojo, del que pasea su inoperancia e incapacidad por todos los rincones de Palacio de Gobierno.

Los tambores de guerra suenan entre los morenistas desplazados a quienes ni premio de consolación les tocó y crece la versión que han formado sendas comisiones encargadas de hacer saber su inconformidad con Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación, para que sea quien lo transmita al mismísimo Andrés Manuel López Obrador.

Reclamo que acompañan con evidencias poco favorables para Alfredo Ramírez, quien no sólo sigue siendo uno de los mandatarios es del país con pésima calificación por parte de sus gobernados, sino además arrastra consigo que Morena, como marca, en Michoacán, también ande en el sótano de las preferencias o simpatías de la gente.

Las mediciones que ubican a Morena y a Bedolla en los últimos tres lugares de la escala nacional, aunado a que en los ejercicios para la revocación de mandato fueron de los que entregaron peores resultados, provocaron la ira de López Obrador y son factores incluso que han llevado a un enfriamiento ostensible, en los afectos del huésped de Palacio Nacional al extremo que al menos suman cuatro ocasiones recientes en que ha pedido audiencia y le han negado la entrada al despacho presidencial, según trascendidos de los propios morenistas.

El punto es que desde Morena se fragua abonar el terreno para una vez cumplido el segundo año de la gestión bedollista, en septiembre de 2023, deje el cargo por solicitud presidencial y no tener que ir a elecciones extraordinarias, en busca de tratar de recomponer el escenario con vías a la sucesión del 2024.

Además que también pende de un hilo que con todo y el “maiceo” que generosamente brinda a los “opositores”, se aproveche la coyuntura electoral y se juegue con la revocación de mandato ante los pésimos resultados que lleva, la aventura encabezada por quien ha resultado el menos capaz de los cuadros obradorista para conducir Michoacán.

Todo ello mientras se celebran comicios en seis entidades del país donde la alianza opositora ha perdido fuerza, no por avance o consolidación de Morena ni los abusos de poder del presidencialismo imperial, sino por el contubernio evidente que tiene con los grupos criminales, el dueño del partido de Estado.

Y en todo caso, los electores de los Estados en disputa el primer domingo de junio, podrán voltear a ver a Michoacán donde apoyar a los aliancistas ha resultado un grave error y sólo se les otorgó salvo conducto para prostituirse y vender caro los favores al atropello que se le ocurra al bedollismo morenista, en este incipiente arranque de gestión donde ya se frotan las manos para otro redituable negocio con los terrenos donde se ubicó el recinto ferial, ahora también en la mira de los multimillonarios negocios que iluminan la visión cortoplacista del que cobra como gobernador en la entidad.

Porque lo suyo, lo suyo, es lanzar discursos huecos de combate a la “corrupción” y a la “deshonestidad”, mientras se logren fraguar los pingües negocios que trae entre manos y que son alentados por los bebesaurios surgidos del PRI y PAN, que lo tienen obsesionado en sacar el mayor de los provechos antes que le quieten el juguete que le pusieron en las manos por azares del destino y gracias a la tómbola morenista que lo favoreció sin haber comprado boleto para la rifa.

En tanto, las mayorías que votaron por un bloque “opositor” en Michoacán, hoy rumian su coraje y ven con desagrado cómo se cotiza la deslealtad y la traición a su voto, en el mercado promiscuo que han establecido entre Ejecutivo y Legislativo. Vale..

<https://portalhidalgo.com/rueda-de-molino-63/>

## **COSA PÚBLICA**

### **SERGIO CORTÉS ESLAVA**

#### **BEDOLLA, EL CINISMO EN PLENO**

Dice Bedolla, Alfredo Ramírez, que ahora que estuvo de gira proselitista en Cancún y Aguascalientes, no usó recursos públicos en sus viajes, que todo salió de su cartera, de su dinero que recibe cada quincena, pero lo más grave de sus declaraciones, es que asegura, jura y perjura, que no descuidó su trabajo al frente del gobierno estatal.

De verdad cree que los michoacanos somos tontos y que nos chupamos el dedo o que somos floreros y matraqueros.

En Uruapan el CJNG no deja de anunciar su presencia; grupos rivales, los Viagras, quemar taxis por no querer pagar “piso”.

Zamora no se diga, ejecutados todos los días lo mismo que Morelia.

Pueblos Unidos, otro grupo criminal, casi llega a Morelia; Pátzcuaro y Ario en manos de grupos criminales, Tierra Caliente, caliente; Zitácuaro, uff.

Por los caminos de Michoacán, grupos armados, mujeres asesinadas, chavitos y chavitas ejecutados, niños sicarios, la CNTE y normalistas, los aliados de Bedolla, con sus desmanes, indígenas protestando, toman oficinas de Hacienda.

Pero Alfredo Ramírez Bedolla asegura que abandonar su trabajo por varios días para hacer campaña política, no significa descuidar su gobierno.

<https://portalhidalgo.com/cosa-publica-5/>

## **ABELARDO PÉREZ ESTRADA TRANSFORMANDO**

### TIEMPO DE ELECCIONES

Aunque no lo crea, estamos a escasos días de que en 6 estados de la republica se realicen elecciones para cambio de gobernador y digo, aunque no lo crea, ya que parece que las campañas electorales no han terminado, ya que, desde hace tiempo de manera normal, la presencia del ejecutivo mexicano, se ha desbordado para que sus candidatos ganen el próximo 5 de junio. Mensaje para la Alianza Desde las elecciones de 2018, la oposición en México no ha podido ponerse de acuerdo o lo que es peor, no ha querido anteponer un proyecto en beneficio del país a sus objetivos personales.

Y no me refiero a los objetivos personales de la militancia, me refiero a los de los “tres tristes tigres”, que cada día están más vapuleados y pierden liderazgo y representación. Marco Cortes (PAN), Alejandro Moreno (PRI), Jesús Zambrano (PRD), o no se pusieron de acuerdo o decidieron entregar Oaxaca y Quintana Roo, gobernados al día de hoy por Alejandro Murat (PRI) y Carlos Joaquín González (PAN – PRD). Oaxaca y Quintana Roo, tienen de característica de ser 2 de las 6 gubernaturas en disputa en las que los 3 partidos “de la alianza, no van en alianza”, y el resultado previsible desde hace tiempo, es que les pasaran encima Salomón Jara (Oax) y Mara Lezama (Qroo), ambos candidatos de Morena, dejaron pasar la oportunidad de hacer frente y quedarán por lo menos con diferencia de 2 dígitos entre 1ro y 2do lugar. No lograron entender que separados no hay forma de que puedan hacer frente a la estrategia electoral de Andrés Manuel López Obrador, sumado al uso constante de programas sociales, adicionado con el “empuje”, de los servidores de la nación que andan amenazando con quitarlos (como si dependiera de ellos) si la gente no vota por morena, además del constante desfile de funcionarios, gobernadores, secretarios, jefa de gobierno que hacen de todo, por apoyar a los candidatos morenistas. Sin duda un gran mensaje para las dirigencias de los tres partidos aliancistas, separados les pasaran por encima en el 2023 y por supuesto en el 2024. Mientras que en Hidalgo y Tamaulipas la ventaja de Morena sobre el candidato (de la alianza) es de 1 digito, se hace evidente la necesidad de sumar a Movimiento Ciudadano a esta alianza, donde deberá entender, Dante Delgado (cabeza de MC) que a menos que

su objetivo siga siendo mantener diputados, ganar algunos municipios y por supuesto garantizar las prerrogativas electorales, difícilmente estará en la contienda nacional. Por otro lado, en Durango la moneda está en aire, diversas encuestas dan a Esteban Villegas candidato de la alianza, una ventaja de 1 dígito sobre Marina Vitela, candidata de Morena, PT, PVEM y RSP, y que aun con los satélites, no ha logrado alcanzar al candidato de la alianza, dependerá de la operación que hagan el día de la elección los ya denunciados operadores de distintos estados que llegaron a Durango desde hace unas semanas.

Finalmente, todo indica que el priista Martín Orozco, entregará la gobernatura a Teresa Jiménez candidata de la alianza en el estado de Aguascalientes

Pronóstico

Si Morena, gana solo 3 Gobernaturas, quedaría sin nada para nadie, una especie de empate técnico, es algo previsible que no debería ser manejado de triunfalista, y menos con todo lo que han dedicado a estas elecciones.

Si Morena, gana más de 3 Gobernaturas, podría festejar y tener una posición triunfalista, recuperando parte de la fuerza perdida en el año 2021.

Si Morena, gana menos de 3 gobernaturas, será el reflejo de que la tendencia que comenzó en el 2021, sigue a la baja y que cada vez es más fuerte el impacto de no tener al presidente en la boleta.

Al final la decisión la tendrán los mexicanos de esos estados, convencidos y arrepentidos, pero que entiendan la obligación y responsabilidad de asistir a votar.

A diferencia de la revocación de mandato, donde NO asistir si formaba parte del resultado al no hacer la votación vinculante, el próximo 5 de junio, SI es relevante asistir a votar y no permitir que otros decidan los siguientes 6 años de sus estados. Insisto, ¡Es tiempo de los ciudadanos!, de los que participamos.

<https://portalhidalgo.com/transformando-10/>

**POSDATA**

**CARLOS MONGE**

**LIBRE EXPRESIÓN. INTENTAN REGULARIZAR ANTROS Y BARES EN MORELIA**

“En el fondo, la mayoría de nuestros problemas se reducen a eso: seguir las reglas”.  
Paulo Coelho (1947 –) Escritor y poeta brasileño.

Los antros, bares, cantinas y hasta restaurantes que operan en la capital michoacana con licencias tipo “C”, es decir, con venta de bebidas embriagantes, han gozado de impunidad motivada por actos de corrupción y/o incapacidad de la autoridad municipal para hacerle frente a estos giros comerciales, donde prevalece una enorme sospecha de que, varios, suelen estar administrados por grupos de la delincuencia organizada.

Por ello resulta importante destacar el atrevimiento que ha asumido el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar y el Cabildo, que, por unanimidad, aprobaron modificaciones al reglamento para el funcionamiento de establecimientos mercantiles, industriales y de servicios de la capital michoacana.

Entre las modificaciones al reglamento destacan que se incrementaron al doble las multas y que hay más claridad en los argumentos para clausurar definitivamente al negocio infractor, por ejemplo, por reincidir en permitir acceso y vender bebidas alcohólicas a menores de edad, incumplir las restricciones de horario o sobrepasar los niveles de ruido permitidos.

Sin embargo, aplicar el reglamento es un reto enorme y está claro, que para lograrlo no bastarán los 48 inspectores que tiene la Dirección de Inspección y Vigilancia. Será necesario el respaldo de las fuerzas policiales de los tres niveles de gobierno, de las que, hasta el momento, no han dado a conocer si contarán con su respaldo.

Como propone Alfonso Martínez, para ordenar este sector se requiere de todos, “los dueños de los establecimientos cumpliendo la ley, el gobierno municipal haciendo que se cumpla y nosotros como familia, cuidando a nuestros hijos”.

Está claro que hay empresarios que acatan sin problema el reglamento, hay padres de familia que cuidan de sus hijos, pero también hay dueños de antros, bares y restaurantes que operan a base de sobornos y otros con amenazas; en este caso, el de las amenazas, los inspectores municipales no tienen nada qué hacer, insisto, requieren del apoyo de las fuerzas de seguridad y una estrategia donde participen los tres niveles de gobierno, de lo contrario, las modificaciones al reglamento podrían utilizarse sólo para incrementar, con lo que puedan, el costo de las mordidas.

Muchos morelianos conocen de este tipo de negocios que no respetan horarios, han visto que basta un soborno para que los inspectores se hagan de la vista gorda y les permitan continuar la fiesta a puerta cerrada.

Hay otros casos evidentes, donde nadie entiende cómo es que se otorgó una licencia del giro comercial “C”, con autorización para prestar servicio hasta las 3 de la mañana, con la música extremadamente alta y que están rodeados de zonas habitacionales con vecinos que se cansaron de pedir se aplique el reglamento y en muchos casos, optaron por vender su casa o abandonarla para rentar en otra parte.

Que no se haya aplicado el reglamento en lugares que no lo respetan y que la mayoría identificamos, sólo puede explicarse con la corrupción o bien, con la imposibilidad del Ayuntamiento de Morelia para hacerle frente a delincuencia organizada que podría estar detrás de algunos de estos negocios.

Ojalá que pronto se note la diferencia y que antros, bares, centros nocturnos y restaurantes cumplan la ley o la autoridad municipal los obligue a cumplirla. Será plausible constatar que este sector se ha regularizado y que aquellos que no acataron, sean clausurados.

Tomémosle la palabra a Martínez Alcázar y al Cabildo de Morelia en pleno, como ciudadanos hagamos lo correcto, evitemos participar de actos irregulares en estos negocios y cuidemos de nuestros hijos. Que haya éxito, la capital Michoacana se lo merece.

Con la esperanza de que haya una próxima vez... me despido, gracias.

<https://postdata.news/libre-expresion-intentan-regularizar-antros-y-bares-en-morelia/>

**QUADRATIN**  
**CARLOS RAMÍREZ**

#### SEGURIDAD Y DEFENSA

Aunque todo lo que diga el presidente Donald Trump es descartado de modo automático, su referencia a que el problema de las armas no está en su venta a los ciudadanos sino al estado mental de quien las usa es lo más cercano a la explicación de la sociopatía que padece la sociedad estadounidense. El origen de la mentalidad violenta de los americanos se puede encontrar en las bases mismas de la fundación de Estados Unidos como un imperio mundial basado en el concepto de destino manifiesto que permitió que colonos traídos de Europa fundaran uno de los imperios territoriales, políticos y militares más importantes de la historia humana. Asimismo, la autorreferencia al destino manifiesto de Estados Unidos para mantener el control del mundo tenía que sustentarse sobre todo con el uso de la fuerza colonos de la nueva sociedad americana para catapultar una de las expansiones imperiales más impresionantes de la historia partiendo de la zona territorial de las trece colonias del este –alrededor del 10% del espacio territorial actual de EU– y conquistar a sangre y fuego hasta la costa del Pacífico asesinando a más de doce millones de indios originarios y quitándole por la fuerza de las armas la mitad del territorio mexicano que hoy forma parte de la zona de Texas hasta California. La Segunda Enmienda que permite la propiedad individual de armas sin restricciones se promulgó en 1791 en el escenario del expansionismo territorial que requería de colonos armados para conquistar territorios indios. Los sectores liberales que hoy repudian la Segunda Enmienda deberían pasar primero por un acto de contrición y disculpas a los descendientes de indios y mexicanos que fueron aplastados por la fuerza de las armas y las leyes del Estado de derecho imperial para construir el poderío de Estados Unidos. En este sentido, se encuentra una explicación más racional sobre el estado mental violento del estadounidense medio en función de que las armas le dan dos espacios fundamentales: la autonomía respecto de la seguridad armada que debe ser garantizada por el Estado con la capacidad individual del ciudadano para comprar armas para su autodefensa por sí misma y contra el Estado y la extrapolación natural de este enfoque de violencia consustancial al imperio en todas las guerras de invasiones y conquistas que ha encabezado Estados Unidos a lo largo de su historia para consolidar su destino manifiesto como la misión encargada por Dios a EU para dominar el mundo. La única justificación sobre el uso de las armas radica en el viejo modelo interpretativo que se utiliza mucho en México: las armas las carga el Diablo, pero las disparan los tarugos. En este contexto, el problema no es la posesión de armas como un mecanismo de seguridad personal y familiar, sino su utilización como una forma de imponer una superioridad, ya sea de tipo racista por la supremacía blanca o solo de violencia, con el mensaje preocupante de que la comunidad hispana, en el caso de Uvalde, fue una expresión de violencia entre hispanos, pero ya con la enfermedad mental del dominio de la fuerza. Si en realidad los estadounidenses liberales quisieran regular el significado de la propiedad de uso de las armas con restricciones legales, entonces deberían comenzar por nuevas leyes que impidan el expansionismo militar de Estados Unidos en el mundo para defender el modelo capitalista y cristiano, lo mismo en Corea, que en Vietnam, Irak,

Afganistán y la forma en que el militarismo estadounidense amenaza con usar su fuerza para imponer su régimen ideológico en América Latina y el Caribe. La fuerza de las armas de Estados Unidos es la única que se utiliza, en los tiempos modernos, para la expansión imperial norteamericana, porque la Unión Soviética y hoy Rusia y China financiaban revoluciones, pero no explotaban la industria de las armas con la economía de guerra. El punto sustancial se dio en 1961 con la denuncia del presidente Eisenhower sobre la existencia del complejo militar-industrial que representaba el principal grupo de poder en Estados Unidos. En un rasgo demagógico, el presidente Joseph Biden llamó a combatir el lobby de las armas, pero a sabiendas de que las armas que se venden con libertad en tiendas y tianguis dentro de Estados Unidos forman parte del complejo armamentista que produce todo el material bélico que utiliza el Ejército estadounidense para sus conquistas y expansiones territoriales. En este sentido es que toda convocatoria a terminar con el lobby de las armas debería comenzar con la decisión estadounidense de liquidar su estructura militar imperial, declarar que nunca más un soldado estadounidense armado estará en otro territorio extranjero y entonces comenzar a combatir a las empresas armamentistas dentro de Estados Unidos obligándolas a pagar daños y perjuicios como ha ocurrido con las grandes victorias sociales en el tema del tabaco. La industria de las armas, por lo tanto, debe ser considerada como la columna vertebral del imperio estadounidense para dominar a las clases menores en Estados Unidos y a otros países que quieran mantener sistemas independientes de los intereses económicos y militares estadounidenses. Como siempre ha ocurrido en los últimos años, los presidentes de Estados Unidos derraman algunas lágrimas por las víctimas inocentes de las matanzas con armas de fuego, amenazan con aplicar restricciones severas para impedir su venta libre y al final de cuentas las cosas siguen igual porque el lobby armamentista es uno de los principales aportadores de financiamiento a toda la clase política estadounidense, sea demócrata o republicana, además de que el complejo militar-industrial se consolida por la industria de la producción de armas. Lágrimas o lágrimas menos, los propios estadounidenses saben que para terminar con las masacres producto de la venta libre de armas y que impulsan la mentalidad destructiva es necesario terminar con el mandato de destino manifiesto y convertir Estados Unidos en un modesto país sin objetivos expansionistas. El autor es director del Centro de Estudios Económicos, Políticos y de Seguridad.

<https://www.quadratin.com.mx/opinion/seguridad-y-defensa-11/>

## **ITINERARIO POLÍTICO RICARDO ALEMÁN**

### **¡AMLO, EL PROMOTOR DEL COCHINERO ELECTORAL!**

El domingo 5 de junio, como muchos saben, los ciudadanos de los estados de Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas, acudirán a las urnas para elegir a su nuevo gobierno estatal. Sin embargo, para nadie es nuevo que presenciemos y veremos uno de los procesos electorales más sucios, viciados y manoseados de los tiempos de la democracia electoral ciudadana. ¿Y por qué será “un cochinerito electoral”? Porque el principal promotor de la elección de Estado del domingo venidero –en seis entidades del país–, se llama López Obrador. Sí, el mismo que desde Palacio no sólo “palomeó” los nombres de las y los candidatas de Morena, sino que diseñó las estrategias de campaña, decidió el financiamiento y hasta ordenó el proselitismo oficial. Y es que si bien está claro que López no sabe gobernar –lo que se confirma con la tragedia que vivimos en todo el país en sólo 32

meses de gestión—, nadie le puede regatear que se trata del más acabado “animal político-electoral” de la historia mexicana. En efecto, si a Obrador “le valen un pito” los grandes problemas nacionales —como inseguridad, violencia, inflación, desempleo y la crisis de ingobernabilidad—, también es cierto que se trata del político más profesional en materia electoral y acaso el más dotado para diseñar las mayores trampas imaginables; las mismas cuya conclusión veremos el domingo próximo. Por eso vimos maniobras como la apresurada y fallida visita presidencial al “Triángulo Dorado”, que en realidad buscó afianzar el pacto de Palacio con el crimen organizado e influir en el ánimo de los votantes de Durango, en donde la alianza PRI-PAN-PRD aventaja a Morena. Pero vamos al paso a paso de la génesis del “cochinero electoral” que preparó desde Palacio el presidente.

- 1.- Para todos en el partido Morena —y entre la clase política en general—, fue evidente que más allá de la patraña de las encuestas, los candidatos a los gobiernos en disputa se “palomearon” en Palacio. No hubo una sola que no contara con el aval directo del presidente.
- 2.- A su vez, el propio AMLO “leyó la cartilla” a los gobernadores de Hidalgo y Oaxaca —entre otros—, sobre una “larga cola” que les podría pisar el gobierno federal, si se negaban a entregar la plaza al partido oficial, Morena. Es decir que desde Palacio se estimuló la traición al PRI, a cambio de impunidad y de una embajada en el servicio exterior mexicano.
- 3.- También salió de Palacio la instrucción para fortalecer la alianza del gobierno federal con las bandas del crimen organizado, en especial el “Cártel de Sinaloa”, cuyos sicarios ahora se convirtieron en promotores del voto. En efecto, en los estados donde habrá elecciones —en mayor o menor medida—, los criminales repartieron dádivas en pueblos, rancherías y colonias popular con la consigna infalible de “la plata o el plomo”, a cambio de votos.
- 4.- También de manera simultánea, desde Palacio se diseñó y ordenó el despliegue de una fuerza pública extraordinaria —de militares, marinos y guardias nacionales—, a los estados donde habrá elección. El señuelo es un despliegue a partir de la inseguridad que vivirán elecciones como las de Aguascalientes, Durango y Tamaulipas —entre otras—, pero en el fondo se pretende atemorizar a la población para inhibir el voto que no sea a favor de Morena.
- 5.- El financiamiento oficial e ilegal que confirma que se vive una elección de Estado también fue “palomeado” desde Palacio. Y para ello se ordenó la más rigurosa campaña de austeridad, a fin de canalizar el dinero público —estatal y federal—, a las campañas de Morena en las seis entidades en disputa el 5 de junio.
- 6.- Un lugar especial mereció el ilegal e inconstitucional proselitismo de funcionarios de los Tres Ordenes de Gobierno y los Tres Poderes de la Unión. Y es que otra vez de Palacio salió la orden para que todos en el gabinete, en el Congreso y no pocos de La Corte, se volcaran a favor de los candidatos de Morena en los estados donde se renovará el ejecutivo estatal. Así, hicieron y hacen campaña ilegal desde López Obrador, pasando por Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal, Adán Augusto López... y todos los senadores, diputados, gobernadores y alcaldes de Morena. En pocas palabras, hemos visto y veremos la más grande galería de irregularidades que se hayan cometido —a los ojos de todos—, y que hasta hoy nadie ha sido capaz de sancionar, “ni con el pétalo de una crítica”.
- 7.- Sin duda un “cochinero” que contrasta con un golpeteo sistemático contra el INE y contra los árbitros electorales de las entidades donde habrá elecciones, en las que los institutos electorales están amenazados de muerte; una muerte anunciada desde la capital del país. Y es que en este caso la maniobra de “ablandamiento” de los árbitros electorales incluyó una “estratagema ejemplar” dictada desde el Congreso de Ciudad de México, cuyos sicarios, dizque diputados locales, le dieron muerte al Instituto Electoral capitalino por instrucciones de la propia jefa de gobierno, la señora Claudia Sheinbaum.
- 8.- En el caso del IECM, igual que ocurrirá en los institutos electorales de Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas, la norma será la ilegalidad, la violación a la Constitución y a las leyes

estatales; un verdadero “cochineró”. 9.- Por eso a nadie le importa denunciar y menos sancionar la violación de la veda electoral, el rebase de topes de campaña, el proselitismo ilegal ordenado desde la Ciudad de México y la abierta compra de votos mediante dádivas y amenazas. 10.- Por último, y de manera simultánea y nada casual, también el presidente ordenó una burda y vulgar persecución contra el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, motejado como “Alito”, de quien se hicieron circulas presuntas “escuchas” ilegales que podrían ser motivo de delito. Más allá de que la autoridad determinará si el jefe del PRI cometió algún ilícito, lo cierto es que se trata de otro “mensaje ejemplar” para los opositores. Un mensaje claro y contundente, que entiende todo político profesional: “eso le pasará a todo aquel opositor al presidente y a su partido”. Sí, el promotor del “cochineró electoral” que concluirá el domingo próximo se llama López Obrador; el principal delincuente electoral mexicano. Al tiempo.

<https://www.quadratin.com.mx/opinion/itinerario-politico-59/>

## **AHUIZOTE.COM**

### **EL PRESIDENTE AMLO OBTUVO UN NIVEL DE APROBACIÓN CIUDADANA DE 57% EN EL MES DE MAYO: EL FINANCIERO**

El presidente Andrés Manuel López Obrador obtuvo un nivel de aprobación ciudadana de 57 por ciento en el mes de mayo, apenas un punto más que el mes anterior, mientras que la desaprobación al mandatario registró 41 por ciento, según revela la más reciente encuesta nacional de EL FINANCIERO.

El estudio muestra que, de febrero a mayo, el apoyo popular al Presidente ha permanecido estable en un franja de 54 a 57 por ciento de ciudadanos que aprueban su labor al frente del gobierno.

De acuerdo con la encuesta, el anuncio que hizo López Obrador relativo a la contratación de médicos cubanos divide opiniones entre los mexicanos: 47 por ciento está de acuerdo con esa medida, mientras que otro 47 por ciento está en desacuerdo.

Por otro lado, la declaración del mandatario de que el gobierno debe cuidar a los miembros de bandas porque también son humanos generó un alto nivel de rechazo: 16 por ciento estuvo de acuerdo con la declaración del Presidente, frente a 82 por ciento que se manifestó en desacuerdo.

Con respecto a la Cumbre de las Américas, a celebrarse en la ciudad de Los Ángeles del 6 al 10 de junio, una mayoría de 53 por ciento de entrevistados considera que el Presidente cometería un error al no asistir si Estados Unidos no extiende una invitación a Cuba, Nicaragua y Venezuela.

En contraste, 34 por ciento lo vería como un acierto del Presidente mexicano.

Al preguntar con qué países México debe tener una relación más cercana, 14 por ciento señaló a esos tres países, mientras que una mayoría de 63 por ciento optó por Estados Unidos y Canadá. El 20 por ciento opina que se debe tener la misma cercanía con todos.

Mientras que la popularidad del Presidente se mantiene mayoritaria, en las percepciones sobre el desempeño de gobierno en materia de seguridad pública, economía y corrupción prevalecen las calificaciones negativas.

En seguridad, la encuesta arroja 25 por ciento de opinión positiva y 61 por ciento negativa; en economía, 41 por ciento evalúa de manera favorable al gobierno federal, mientras que 44 por ciento lo hace de forma desfavorable, y en corrupción, 34 por ciento opina bien o muy bien y 52 por ciento mal o muy mal.

En contraste, la opinión positiva respecto a la vacunación contra COVID-19 registró su punto más alto en lo que va del año, con 73 por ciento.

Al preguntar si consideran que el país va por buen o por mal camino, las opiniones se dividen: 39 por ciento opina que el país va bien, y 38 por ciento que va mal.

De acuerdo con el sondeo, el principal problema que enfrenta el país es la inseguridad, con 47 por ciento de menciones, seguido por la situación económica, con 27 por ciento. La pandemia registra solamente 4 por ciento.

Metodología: Encuesta nacional realizada vía telefónica a 1,000 mexicanos adultos el 6-7 y 27-29 de mayo de 2022. Se hizo un muestreo probabilístico de teléfonos residenciales y celulares en las 32 entidades federativas.

Con un nivel de confianza de 95%, el margen de error de las estimaciones es de +/-3.1 por ciento. \*Pregunta realizada el 27-29 de mayo (n=500).

<http://www.ahuizote.com/2022/06/09/el-presidente-amlo-obtuvo-un-nivel-de-aprobacion-ciudadana-de-57-en-el-mes-de-mayo-el-financiero/>

**AHUIZOTE**

**LA COLUMNA**

**JOSÉ CRUZ DELGADO**

UN PLEITO MÁS DE MEMO VALENCIA

NO ME VAN A DOBLEGAR: ALITO.

AMLO, UN SER PERVERSO Y VENGATIVO.

El líder priísta dio a conocer que presentó una denuncia penal ante la Fiscalía General del Estado tras detectar pagos irregulares a partir del 2017.

Si lo hizo con el fin de atraer reflectores lo logró, y todo parece indicar que su dirigencia está basada en crear escándalos, hasta se parece a Andrés Manuel López Obrador.

No hay que buscarle tanto para saber si hubo o no desvío de recursos, el INE tiene todos los datos y hasta ahora jamás detectó irregularidades financieras en las arcas del PRI, al menos no hasta ahora.

Lo sano es que hubiera dado nombres, pero salen con la jalada de que no lo hacen para no entorpecer las investigaciones. La secretaria de finanzas del PRI Berenice Álvarez Arroyo, dijo que se detectaron al menos 20 pagos por servicios que no parecen justificables por fuertes cantidades de dinero, pero tampoco dijo a quien y a quienes hicieron esos pagos, todo a medias, nada concreto, a mi me parece que son poses demagógicas nada más. Por cierto, de trabajo partidista nada, la militancia, la poca que queda pareciera que esta huérfana, que carece de liderazgo, y la verdad, quien esté detrás de Memo no le están ayudando en nada, tal pareciera que es una venganza política contra los antecesores. Ojalá el presidente adopte una identidad propia y se deje arrastrar por mentes perversas que sólo buscan venganzas políticas y destruir lo que queda del PRI. ALITO SE DEFIENDE DE ATAQUES.....Fuerte denuncia hizo el presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional contra el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, al afirmar que por instrucciones del Presidente Andrés Manuel López Obrador, lo amenazó con un recado.

Ya estaba previsto que los ex gobernadores no afines a Morena se les iban a ir con todo para cortarles la cabeza, esas fueron las instrucciones, no importan los cómo, el chiste es debilitar a la oposición a como dé lugar sin importar violar la Constitución. Si alguien ha violado nuestra Carta Magna ha sido el presidente, pese a que juró respetarla y hacerla respetar.

La persecución política inició, los gobernadores morenistas se han convertido en inquisidores para llevar a la hoguera a los opositores y aniquilarlos a como dé lugar. López Obrador es un sociópata, su sed de venganza está muy lejos de terminar, pues sólo para que se dé una idea, ordenó a su sirviente Mario Delgado que demandara penalmente a los legisladores que votaron en contra de la Reforma Eléctrica, dizque por traición a la Patria lo que resulta a todas luces improcedente. Bueno, pues el líder del tricolor aseguró que grabó la llamada telefónica, que recibió durante una gira de trabajo, por razones de seguridad. Moreno Cárdenas aseguró: “No nos van a doblar, primero está México y no importa que me quieran meter a la cárcel inventando cosas a uno, tendrían que meter a millones de mexicanos y eso no lo van a lograr”.

El líder priísta indicó: «No me van a doblar, no vamos a permitir que la oposición de este país sea tratada y amenazada de esta forma. No van a dividir a la coalición, mucho menos a lo que hemos construido en el PRI y en Va por México”.

“Con el presente y el futuro de México no se puede negociar, no se vale lo que están

haciendo desde el poder”. subrayó, al tiempo de denunciar que “mi familia y equipo, han sido acosados”. «No me van a doblar, aquí estoy, y sigo firme al frente del PRI, con el respaldo y la confianza de la militancia priista. Estos audios son truqueados”, destacó. Bueno, pues con López Obrador hay que tener mucho cuidado, porque siempre ha dicho que su fuerte no es la venganza, miente, es un ser perverso y vengativo. El también Presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL) señaló que solicitó al encargado jurídico del PRI un peritaje del audio que le atribuyen a él, el cual corrió a cargo de un especialista. “Estos audios son truqueados”, aseveró.

Precisó que el 27 de mayo el dictamen del peritaje arrojó que “el audio no es auténtico” y “presenta indicios de alteración y modificación”, por lo que dijo que “utilizan recursos públicos para tratar de destruir a la oposición y llevan a cabo una campaña de odio y violencia hacia mi persona, para hacerme callar”. bPero recalcó: “no me van a callar, ni van a doblegar al PRI; los vamos a enfrentar con la fuerza de la razón”.

Y bueno, anunció también que hará una gira internacional, empezando por los Estados Unidos, para denunciar lo que está ocurriendo. “Los voy a enfrentar con palabras, con la Constitución, con la razón y el pueblo de México al lado. No vamos a permitir que se instaure una dictadura”, dijo. Qué bueno que haga esas denuncias a nivel internacional, pero yo me pregunto en dónde está la militancia priista para que lo defiendan?

Ya no sólo a él, sino al partido que representa.

**<http://www.ahuizote.com/2022/06/09/un-pleito-mas-de-memo-valencia-la-columna/>**